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MAURICIO DZIEDRICKI AQUI, PTB VAI COM ELE?
A Imprensa HZ, página oficial do município no facebook, 

divulgou algo que deixou essa ave coçando as penas. 
Mauricio Dziedricki esteve na terrinha, foi recebido pelo 
prefeito e vice, o que é protocolar e de bom alvitre, mas 
o PTB em peso estava lá saudando o deputado federal, 
que já não é mais PTB e está no Podemos. O PTB de 
Horizontina não vai votar para o PTB, nem do estado 
nem da União. Permanecerá PTB, mas dará guarida a 
Classmann e Busato no União Brasil, Dziedricki e Ronaldo 
Santini que estão no Podemos. Será?

DIRETOR DO DAER VOLTA A GARANTIR RS 305
Nico Horst 

manda direto 
d e  P o r t o 
Alegre a um 
e m i s s á r i o 
loca l ,  que 
compartilha 
c o m i g o 
a l g o  d e 
relevância 
sobre a RS 
305. Esteve com Luciano Faustino no DAER e levou 
print da coluna, onde essa ave fez defesa da obra e do 
ex-governador. Faustino garantiu que a obra vai andar, e 
traz elementos, que me parecem interessantes valorizar. 
Finalmente saiu a licença da FEPAM, para que o Estado 
(empreiteiras) possam remover todo e qualquer tipo de 
vegetação que esteja no traçado da obra. Mas por que 
isso é importante? Por que nunca tinha essa dita licença. 
Pois é. Eu não sou político, nem tenho de estimação. Mas 
se Mereceu, leva!

# Agora segundo Faustino, a Magna Construtora 
encerrou um estudo que entrará para a licitação,  
na recuperação do trecho Horizontina/Esquina 
Schweigert, onde temos pedra misturada com asfalto, 
brita solta, buraco, acostamento ruindo e capim. É 
outra informação que pesa! Eu fico aqui na ronda e 
se me aprontar, meu bico vai pegar!

 COISAS QUE SÓ ACONTECEM EM CERRO LARGO
E depois que temos a UFFS Campus Cerro Largo, 

acontecem algumas coisas lá, que se absorvem com 
muita emoção. Pais e mães que tiram leite mais cedo 
num sábado de tarde em Rolador, Santa Rosa, Santo 
Cristo, Horizontina, Três de Maio, Campina das Missões 
e a noitinha vão a missa de formatura dos filhos num 
curso superior. Meu neto formou lá em Agronomia e eu 
fui assistir. Com ele outros 24 filhos de colonos, formaram 
juntos. Amanhã tem formatura de novo, e um pai, se 
forma junto com o filho, em formatura que vai entrar 
para a história! Edison Bourscheid, o pai, colará grau 
em Física e Alexandre Bourscheid, o filho, em Ciências 
Biológicas. É criminoso cortar as verbas de investimentos 
nas universidades. Que que há meu País, que que há?

Recolhimento de galhos 
e restos de podas 

iniciará na 
próxima semana

A Secretaria Municipal 
de  Obras  in fo rma a 
c o m u n i d a d e  q u e  o 
recolhimento de galhos, 
será realizado por uma 
e m p r e s a  t e r c e i r a d a 
e iniciará na segunda-
feira, dia 20 de junho. O 
recolhimento acontecerá 
nos seguintes bairros:

-   Cas te lo  Branco 
(Cohab)

- Loteamento Sartor
- São Pedro

- Jardim das Acácias
O r i e n t a - s e  a o s 

muníc ipes  para  que 
depositem exclusivamente 
galhos e restos de poda, 
não serão recolhidos 
entulhos de outra natureza.

Tendo em v ista os 
bairros pré-definidos, 
s e  p o r  v e n t u r a  o s 
munícipes depositarem 
galhos e restos de podas 
novamente, os mesmos 
serão notificados.

TRÊS DE MAIO
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Projeto da GEOE na Escola Carlos Gomes 
leva novos conhecimentos aos estudantes

P o r  m e i o  d e  u m a 
parceria entre a empresa 
GEOE – TOPOGRAFIA & 
ENGENHARIA, a Secretaria 
Municipal de Educação, e 
a Escola Municipal Carlos 
Gomes do D is t r i to  de 
Cascata; foi desenvolvido 
um projeto que envolveu 
os alunos e professores da 
Escola, e o setor técnico da 
empresa GEOE.

Conforme o Diretor da 
GEOE, Vadenilson Patussi, 
este projeto possui 5 etapas: 
Aerolevantamento (voo com 
VANT); Processamento 
de Dados; Serviços de 
Cartografia e Elaboração 
de Mapas; Explanação de 
Metodologias e Resultados; 
E n t r e g a  d e  M a p a s 
customizados para serem 
utilizados como Material 
Escolar.

A pr imei ra  etapa do 
projeto ocorreu no ano 
p a s s a d o ,  q u a n d o  f o i 
realizado um levantamento 
aerofotogramétrico de todo o 
Distrito de Cascata, utilizando-
se um VANT (veículo aéreo 
não tripulado), que vem a 
ser um Drone específico 
para mapeamentos. Este 
equipamento, o qual possui 
um GPS de alta precisão 
embarcado, sobrevoou o 
Distrito e registrou centenas 
de fotos sobrepostas (e 
g e o r r e f e r e n c i a d a s ) , 
as quais deram origem, 
a p ó s  r e a l i z a ç ã o  d e 
p r o c e s s a m e n t o s  e m 
softwares, a um ortomosaico/
ortofoto, que vem a ser a 

junção de todas as fotografias 
registradas em voo, as 
transformando em uma 
única foto, com propriedades 
cartográficas que permitem 
extrair dados de medidas, 
áreas e altitudes, por meio 
de desenhos realizados 
sobre o mosaico gerado.

O trabalho técnico em 
campo de preparação 
e  c o n f i g u r a ç ã o  d o s 
equipamentos; bem como 
lançamento  do  VANT, 
monitoramento do mesmo 
durante o voo e retorno 
ao local do lançamento, 
que ocorreu nos fundos da 
Escola Carlos Gomes, foi 
acompanhado por alunos e 
professores; os quais tiveram 
a oportunidade de conhecer 
os procedimentos e as 
tecnologias envolvidas em 
um levantamento aéreo com 
finalidade de mapeamento 
cartográfico.

Foi momento de apresentar 
aos alunos e professores da 
Escola Carlos Gomes os 
resultados do levantamento 
aéreo realizado, bem como 
explicar os processamentos 
posteriormente realizados 
com os dados de campo, 
e  m o s t r a r  o s  m a p a s 
elaborados. Participaram 
do evento, além dos alunos, 
a Secretária Municipal de 
Educação e Professora 
Ivete Callegaro da Silva, a 
Professora e Diretora Cleusa 
Maria Bulow, a Professora e 
Vice-Diretora/Coordenadora 
Pedagógica Laidí Margarete 
Patias, o Professor Adelar 

Bortolot i ,  a Professora 
Caroline Dreger, o Professor 
Francisco da Silveira, e a 
Professora Kerli Figueiredo 
Simm.

E m  u m a  p a l e s t r a 
organizada pela Escola 
Carlos Gomes, realizada 
em suas dependências para 
alunos do 4° ao 9° ano; 
o Diretor e Responsável 
T é c n i c o  d a  e m p r e s a 
GEOE, Vadenilson Patussi, 
apresentou os materiais 
ge rados  a  pa r t i r  dos 
levantamentos de campo 
do ano passado, entre eles 
as fotos registradas em voo 
e mapas elaborados, bem 
como levou para sala de aula 
os “Drones” da empresa. 
Foi explicado como foram 
processados os dados após 
o voo e como os mapas 
foram elaborados. Em meio 
à apresentação, criaram-se 
inter-relações deste trabalho 

com conteúdos que os alunos 
estão vivenciando na escola, 
e esses alunos tiveram a 
oportunidade também de 
fazer diversas perguntas 
sobre equipamentos e 
tecnologias envolvidas.

C o m  e s t e  t r a b a l h o 
realizado, além de todo 
conhecimento transmitido, 
a lunos  e  p ro fessores 
ganharão um mater ia l 
didático para ser trabalhado 
em sala de aula e também 
em aulas práticas a campo. 
Estão sendo elaborados 
mapas do  D is t r i to  de 
Cascata, mostrando toda 
a sua geografia (ruas, 
estradas, construções, 
v e g e t a ç ã o ,  á r e a s  d e 
a g r i c u l t u r a ,  r e c u r s o s 
hídricos, etc.), os quais 
contribuirão para os estudos 
dos alunos e elaboração 
de novos projetos, destaca 
Patussi.

Os projetos sociais da empresa e seus investimentos também são tema do 
Podcast FC que você pode conferir em nosso site
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EDITAL Nº 001/2022

A Excelentíssima Senhora Doutora Cátia 
Paula Saft, MM. Juíza de Direito em Substituição 
da Segunda Vara Judicial da Comarca de 
Horizontina, Rio Grande do Sul, FAZ SABER 
a todos os interessados que realizará seleção 
para PROVIMENTO do cargo em comissão de 
ASSESSOR DE JUIZ DE DIREITO, a ser provido 
junto ao Gabinete da Segunda Vara Judicial da 
Comarca de Horizontina, RS. Para tal fim, realizará 
SELEÇÃO, a qual será regida pelas seguintes 
condições:

1) Os candidatos deverão ser bacharéis em 
direito que tenham disponibilidade para início das 
atividades no mês de agosto do corrente ano;

2) Os interessados em participar do certame 
deverão se inscrever, previamente, através 
de meio eletrônico (encaminhar email para 
frhorizontjz2vjud@tjrs.jus.br), até o dia 04/07/2022, 
17 horas, mediante a apresentação de curriculum 
vitae;

3) A seleção consistirá em duas provas discursivas 
que poderão consistir na produção de sentenças, 
decisões ou despachos criminais e/ou questões 
teórico-práticas e/ou doutrinárias poderá ser 
respondida com a utilização de legislação pura, 
vedado o uso de doutrina e legislação comentada 
e/ou anotada.

4) As provas ocorrerão nas dependências da sala 

de audiências da 2ª Vara Judicial de Horizontina, 
nos dias 07 e 08 de julho de 2022, a partir das 13 
horas.

5) As provas serão corrigidas pela Juíza de Direito 
signatária do presente edital;

6) Os candidatos que obtiverem nota inferior a 
6,0 (seis) serão considerados desclassificados, não 
obtendo nota.

7) Os resultados finais poderão ser acessados 
pelos candidatos, mediante solicitação ao e-mail 
da 2ª Vara, acima descrito.

8) As notas não serão publicadas, somente 
divulgadas ao próprio candidato, a pedido deste;

9) As provas e os currículos não serão devolvidos 
aos candidatos, mantendo-se arquivados junto ao 
gabinete da Segunda Vara Judicial da Comarca de 
Horizontina, RS.

10) Quaisquer dúvidas poderão ser dirimidas 
através de contato telefônico nº 55-3029-9962, 
ramal 1234, junto à sala de apoio do gabinete da 
Segunda Vara Judicial de Horizontina, RS.

Publique-se.

Horizontina, RS, 14 de junho de 2022.

Cátia Paula Saft,
Juíza de Direito
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Ações objetivam fazer uma contagem regressiva para o aniversário de 100 anos 
da Setrem, envolvendo a comunidade escolar nas comemorações

Uma manhã ensolarada 
e fria, típica de início de 
inverno, marcou a contagem 
regressiva dos 100 dias 
para o centenár io da 
Setrem na terça-feira, 14 de 
junho. Para marcar a data, 
a instituição realizou dois 
momentos especiais, um no 
Campus e outro na Escola 
Infantil. Ambos reuniram 
estudantes, professores e 
colaboradores para lançar 
dois contadores digitais e 
o site dos 100 anos.

O  d i r e to r -ge ra l  da 
Setrem, Sandro Ergang, 
destacou que o dia era 
marcante, pois inaugurava 
a contagem regressiva 
para festejar os 100 anos 
da instituição. “Foram 
instalados dois contadores 
digitais, um na recepção 
do Prédio 3 do Campus 
e outro na recepção da 
Escola Infantil.

 O objetivo é fazer uma 
contagem regressiva a 
partir dos 100 dias que 
faltam para o aniversário 
de 100 anos da Setrem, 
comemorado em 22 de 
setembro de 2022. Assim, 
buscamos envolver a 
comunidade escolar – pais, 
professores, estudantes 
e colaboradores – nas 
comemorações do nosso 
centenário.”

C o n f o r m e  E r g a n g , 
são várias atividades e 
ações que estarão sendo 

realizadas em alusão ao 
centenário da Setrem, não 
somente nestes 100 dias, 
mas, também, ao longo 
dos anos de 2022 e 2023.

“Um deles, senão o 
principal, é o Baile dos 100 
anos da Setrem, marcado 
para 24 de setembro de 
2022, no Clube Buricá 
de Três de Maio. Este 
e outros eventos estão 
d i s p o n í v e i s  n o  s i t e 
setrem100anos.com.br, 
criado especialmente para 
reunir todas as informações 
r e l a c i o n a d a s  c o m  o 
centenário, como a agenda 
de eventos, os registros de 
atividades realizadas e o 
próprio contador digital.”

S o b r e  o  s i t e 
setrem100anos.com.br, 
o diretor-geral explicou 
q u e  f o i  u m a  f o r m a 
encontrada de reunir 
todas as informações, 
at iv idades, eventos e 
ações relacionadas às 
comemorações dos 100 
anos da Setrem. “É possível 
conferir as atividades e 
eventos já realizados, bem 
como eventos futuros. 
Em breve também será 
acrescentado no site um 
espaço para um resgate 
histórico da instituição, 
com fotos antigas. Por isso, 
quem tiver fotos ou vídeos 
que retratem a história da 
Setrem está convidado 
a construir conosco este 

A 100 dias do centenário, Setrem 
lança contadores digitais e site

espaço no site. As fotos ou 
vídeos podem ser enviados 
para a Assessoria de 
Comunicação e Marketing, 

pelo e-mail comunicacao@
setrem.com.br ou pelo 
WhatsApp (55) 98442-
0621”, finalizou.

TRÊS DE MAIO
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RELATÓRIO DAS DESPESAS DA CÂMARA 
DE VEREADORES LIQUIDADAS NO MÊS DE

MAIO DE 2022.

- Vencimentos  e Vantagens Fixas Pessoal Civil: 
Vencimentos e Vantagens Fixas – Servidores e 
Pessoal Civil, Gratificação de Tempo de Serviço, 
Contribuições Previdenciárias – INSS, Gratificações 
Especiais, Aplicações Diretas, Outras Despesas 
Correntes, Gratificação por Tempo de Serviço, 
Subsídios, Contribuições Patronais, Contribuição 
Patronal para o RPPS – Ativo Civil, Adicional de 
Insalubridade, INSS Servidores, INSS Agentes 
Políticos ...........................................R$ 48.045,74.

- Diárias – Civil: Diárias no País .......R$      434,85.
- Material de Consumo:  Gêneros de Alimentação, 

Material de Expediente, Material de Limpeza e 
Produtos de Higienização, Material Elétrico e 
Eletrônico .............................................R$   866,50.

- Outros Serviços de Terceiros Pessoa Física: 
Locação de Imóveis .........................R$ 1.372,14.

- Outros Serviços de Terceiros Pessoa Jurídica: 
Assinaturas de Periódicos e Anuidades, Manutenção 
e Conservação de Máquinas e Equipamentos, 
Festividades e Homenagens, Serviço de Energia 
Elétrica, Serviços de Água e Esgoto, Serviços de 
Telecomunicações, Serviços Gráficos e Editoriais, 
Seguros em Geral, Transporte de Servidores, 
Serviços Bancários, Serviço de Publicidade  
Legal ................................................R$ 4.566,02.

- Serviços de Tecnologia da Informação e 
Comun i cação :  Manu tenção  Co r re t i va /
Adap ta t i va  e  Sus ten tação ,  Supor te  a  
Usuários de T.I.C .................................R$    878,39.

- Auxílio Alimentação: Indenização Auxílio 
Alimentação ........................................R$ 427,01.

- Indenizações e Restituíções: Indenização pela 
Utilização de Veículos de Servidores ..R$ 1.879,38.

               
TOTAL:................R$ 58.470,03. 

ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES 
AUDITIVOS DE HORIZONTINA

 A comissão eleitoral da Associação dos 
Deficientes Auditivos de Horizontina, por seu 
presidente Edson Jair da Silva, no uso de suas 
atribuições legais, convoca todos os associados 
da mesma, ativos e inativos, para eleição dos 
membros da diretoria.

1º O prazo para inscrições das chapas ao pleito 
fica fixado de 15 de Junho de 2022 á 28 de Junho 
de 2022 das 07:45 ás 12:00h e das 13:30h as 
17:15h, a inscrição deve ser retirada na Central de 
Interpretação de Libras junto a Secretaria de Ação 
Social, sito na rua chafariz 610.

2º As eleições serão realizadas nos dias 29, 30 
de junho e 01 de julho de 2022, no horário das 
07:45h as 12:00h e das 13:30h as 17:15h

 
3º A urna receptora estará localizada na CIL 

– Central de Interpretação de Libras, junto a 
Secretaria de Ação Social, na rua chafariz 610.

4º A apuração dos votos será realizada após o 
encerramento, nas dependências da CIL – Central 
de Interpretação de Libras, juntamente com a 
comissão eleitoral.

Para que chegue ao conhecimento de todos, o 
presente edital será publicado pela imprensa local 
e ficado nos locais de costume.

 Horizontina 14 de Junho de 2022
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Vida & Saúde e ACISAP firmam convênio 
que propõe desconto no “Check-Up”

O Hospital Vida & 
Saúde e a ACISAP 
firmaram um convênio 
nesta semana,  que 
garante benefícios aos 
associados que desejam 
realizar o Check-Up do 
Vida & Saúde. Voltado 
a saúde preventiva, o 
programa oferece a 
facilidade da realização 
de uma série de exames 
e consultas em uma 
única manhã, de acordo 
com a faixa etária e o 
sexo do paciente.

A partir do convênio, 
o s  a s s o c i a d o s  d a 
ACISAP obtêm 5% de 
desconto no programa, 

garantindo uma condição 
especial para um serviço 
completo de avaliação 
médica. “É uma condição 
espec ia l ,  pa ra  um 
serviço diferenciado e 
personalizado de acordo 
com a necessidade de 
cada paciente. 

Nosso  ob je t i vo  é 
oferecer ao paciente 
um diagnóstico rápido 
e completo, sem que 
prejudique as rotinas 
cada vez mais aceleradas 
das pessoas”, explica a 
gerente assistencial do 
Hospital, Rosa Zorzan 
de Paula.

Realizada na sede da 

ACISAP, a assinatura 
contou com a presença 
d a  p r e s i d e n t e  d a 
A s s o c i a ç ã o ,  L í d i a 
Lagemann; do vice-
presidente, Douglas 
Rafael Marques; da 
gerente administrativa 

Ana L isa  Masch io ; 
da tesoureira Nívea 
Goldschmidt; da gerente 
assistencial do HVS, 
Enfermeira Rosa Zorzan 
e da assessora de 
comunicação do HVS, 
Jéssica Ribeiro.
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Deputado Federal Mauricio Dziedricki 
é recebido por Cunha e Zuleica

O Deputado Federal 
Mauric io Dziedr icki 
(PODE) esteve em 
Horizontina nesta sexta-
feira, dia 17, onde foi 
recebido pelos gestores 
municipais Jones Cunha 
e  Zu le ica Wehner, 
lideranças apoiadoras 
do seu mandato no 
município e integrantes 
do Governo Municipal, 
que fizeram inicialmente 
um agradecimento pela 
emenda parlamentar 
de  R$  400 .000 ,00 
recentemente liberada, 
q u e  e s t á  s e n d o 
u t i l i z a d a ,  s o m a d a 
a uma contrapartida 
municipal, nas obras 
do novo sistema de 
iluminação da Avenida 

D a h n e  d e  A b r e u , 
extensão duplicada 
no Distrito Industrial II, 
investimento total de R$ 
600.000,00.

Com a equipe do 
Governo Municipal, 
Mauricio comprometeu-
se a empenhar esforços 
por  mais  recursos 
através de emendas 
e articulações junto a 
Ministérios e Governo 
do Estado, sendo que é 
parte da base de apoio 
do Governo Ranolfo 
Vieira Jr até o final deste 
ano no Estado.

Entre as prioridades 
a p o n t a d a s  e s t ã o 
recursos junto ao setor 
do turismo, onde o 
município de Horizontina 

e s t á  p l e i t e a n d o  a 
construção da Vi la 
Étnica, que terá como 
sede o Parque Municipal de 
Eventos. Mauricio esteve 
acompanhado de seu 
assessor Schumacker, 
que é natural de Santo 
Cristo e possui forte 

relação com a região. 
Participou da reunião 
ainda o Presidente do 
PTB do município Olmiro 
dos Santos e demais 
integrantes do partido, 
que tem re lação de 
p rox im idade  com o 
parlamentar. 
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HORIZONTINA

Equipes da SMILT realizaram diversos 
serviços antes da mudança do tempo

Trabalhando com as 
condições adequadas de 
tempo e clima, as equipes 
da SMILT – Secretaria de 
Infraestrutura Logística e 
Trânsito deram vazão a 
várias demandas antes 
da chuva desta sexta-
feira, utilizando bem os 
dias de tempo bom que a 
antecederam.

E n t r e  a ç õ e s 
d e m a n d a d a s  p e l o 
Conadin – Conselho dos 
Assuntos dos Distritos 
Industriais, ocorreram 
ações de compactação 
de solo para construção 
civil junto a edificação da 
sede da Rech Tratores, no 
Distrito Industrial II.

A equipe de pontes 
e ponti lhões concluiu 
mais uma ponte, sobre o 
Lajeado Cascatinha em 
Vila Cascata, toda ela 
nova com barrotes, lastro 
e pranchas, ampliando 
a  segurança para  o 
Transporte Escolar e 
demais veículos que por 
ali transitam.

J á  a  f r e n t e  d e 
pavimentação trabalhou 
na recuperação do asfalto 
em trechos da rua Arnoldo 
Schneider especialmente 
próximo ao Colégio Cristo 
Rei.

Ta m b é m  e m  a ç ã o 
do  Conad in  ocor reu 
e n c a s c a l h a m e n t o  e 
compactação de área 
para uma Borracharia que 
se instala em Esquina 
Mambuca.  Obras de 
correção em drenagem 
foram executadas no 
Loteamento Dalben e 
elevação de leito de estrada 
para corrigir acúmulo 
de água executada em 
Lajeado Seco.  

Explica o Secretário 
Paulo César Fischer, que 
são muitas as demandas 
por serviços em sua pasta, 
mas na medida do possível 
vai se estabelecendo 
u m  c r o n o g r a m a  d e 
execuções e as melhorias 
vão acontecendo, diante 
das condições climáticas 
adequadas ao serviço. 
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As guias podem ser retiradas na 
Secretaria da Fazenda ou emitidas 

através do site da Prefeitura Municipal

Vencimento da Taxa 
de Alvará de Licença 
ocorre neste mês em 

Três de Maio

Café com Empresários 
está de volta na 
ACI três-maiense

A Secretaria Municipal 
da Fazenda comunica aos 
contribuintes de Três de 
Maio, que o vencimento 
da taxa de Alvará de 
Licença ocorre no dia 30 
de junho.

A s  g u i a s  p o d e m 
s e r  r e t i r a d a s  n a s 
d e p e n d ê n c i a s  d a 
Secretaria da Fazenda, no 

Depois de uma longa 
pausa,  o  Café com 
Empresários da ACI de 
Três de Maio está de 
volta, com a realização 
de um do workshop 
com os parceiros, o 
Consultor Comercial dos 
Cartórios de Protesto/
RS, Luis Fernando Rorig 
e a Tabeliã de Protestos 
de Três de Maio, Adelia 
Leocadia Block.

Palácio Municipal Walter 
Ullmann, ou emitidas no 
site da prefeitura, através 
do Portal do Cidadão, na 
aba “Emissão de Guias”.

O munícipe que tiver 
alguma dúvida, pode 
entrar em contato com 
a Secretaria da Fazenda 
através do WhatsApp (55) 
99652-6216.

E l e s  a b o r d a r ã o 
assuntos referente a 
recuperação de ativos, 
cobrança assertiva e 
otimizada, entre outros. 
Este evento será realizado 
no dia 21 de junho, às 
7h30, no auditório da ACI/
Sindilojas. As presenças 
devem ser confirmadas 
até dia 20/06 através do 
WhatsApp (55) 9995-
4200.
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Sicredi é reconhecido pela Agência Estado 
como um dos melhores analistas de 

projeções macroeconômicas do Brasil
O Sicredi, instituição 

financeira cooperativa com 
mais de 5,5 milhões de 
associados e presença em 
todos os estados brasileiros 
e no Distrito Federal, 
garantiu a 9ª posição no 
Top Geral na 16ª edição 
do Prêmio Broadcast 
Pro jeções.  Esse é o 
segundo ano consecutivo 
em que  o  S ic red i  é 
reconhecido no ranking, 
que traz as instituições 
financeiras e consultorias 
econômicas que mais 
acertaram as estimativas 
s o b r e  a s  v a r i á v e i s 
macroeconômicas de 
2021.

O Prêmio Broadcast 
Projeções avalia a precisão 
das projeções para inflação 
(IPCA e IGP-M), taxa Selic, 
taxa de câmbio, Produto 
Interno Bruto (PIB), balança 
comercial e dívida pública. 
A boa qualidade dessas 

projeções é um fator 
fundamental na tomada de 
decisão de investimentos.

“ F i c a m o s  m u i t o 
c o n t e n t e s  c o m  o 
r e c o n h e c i m e n t o  e 
agradecemos à Agência 
Estado por promover seus 
rankings de projeções, 
instrumentos que auxiliam 
os agentes nas tomadas de 
decisões em um mercado 
tão incerto”, diz Pedro 
Lutz Ramos, economista-
chefe do Sicredi .  “O 
cenário econômico de 
2021 foi muito desafiador, 
com questões como a 
permanência da pandemia, 
os pacotes fiscais em 
economias centrais de 
magnitudes impensáveis, 
as incertezas em relação 
às contas públicas e a 
inflação no país, entre 
o u t r o s  f a t o r e s  q u e 
tornaram o trabalho do 
economista especialmente 

complexo. Estar atento 
a  cada mudança no 
cenário foi fundamental 
para conseguirmos um 
resultado tão positivo”, 
complementa.

No ranking, a premiação 
na categoria Top Geral é 

para as dez instituições que 
mais acertaram previsões 
para a inflação (IPCA e 
IGP-M), taxa Selic, taxa de 
câmbio, Produto Interno 
Bruto (PIB),  balança 
comercial e relação entre 
dívida pública e PIB.
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Câmara de Horizontina realizou penúltima 
sessão antes do recesso de Julho

Em sessão ordinária 
realizada nesta semana, 
a penúltima antes do 
recesso legislativo do 
mês de julho (quando 
não haverá sessões 
ordinárias) foi mais uma 
vez de rápida duração e 
sem o uso do espaço do 
grande expediente pelos 
legisladores.

Em pauta dois projetos 
v o t a d o s  v e r s a n d o 
sobre reorganização 
administrativa interna, 
referente ao padrão 
salarial das funções 
q u e  d e m a n d a m 
r e s p o n s a b i l i d a d e s 
m a i o r e s  j u n t o  a o 
Legislativo e que terão 
s e u s  v e n c i m e n t o s 
revistos,  bem como 
adequações referentes a 
classificação de despesa 
orçamentária municipal, 
no tocante a secretarias 
de governo, que estarão 
envolvidas no processo 
de modernização da 
i luminação públ ica. 
P r o j e t o  d e  L e i  n º 
023 /2022  –  Cr ia  a 
função de professor de 
atendimento educacional 
especializado.

Um lote de projetos 
com origem no Poder 
Executivo deu entrada 
e iniciou tramitação na 
última sessão, entre eles 
o que estabelece intenção 
do governo municipal em 
aderir a uma proposta 
d e  f i n a n c i a m e n t o 
d e  l i n h a  e s p e c i a l 
da Caixa Econômica 

Federal, denominada 
FINISA, visando dar 
ce ler idade a vár ias 
obras de infraestrutura 
e  m o d e r n i z a ç ã o 
administrativa.

N a  p a u t a  d o s 
vereadores, o Vereador 
Á l v a r o  C a l l e g a r o 
d o  P r o g r e s s i s t a s 
solicitou em pedido de 
providências a indicação 
de instalação de uma 
Lixeira Coletiva junto a 
sede do Clube Esportivo 
Trintão.

As bancadas do bloco 
governista do PDT, PTB, 
PSB e PT, apresentaram 
indicações coletivas, 
uma delas visando a 
renovação do convênio 
de subvenção financeira 
do município com a 
Faculdade Horizontina, 
para manutenção do HAE 
– Horizonte Ambiente 
Empreendedor, e através 
do vereador Rafael 
Godoy,  destacaram 

f u n d a m e n t a d a 
justificativa.

A out ra ind icação 
coletiva dos vereadores 
g o v e r n i s t a s  p e d e 
prov idênc ia  para  o 
conserto das estruturas 
do Ginásio Esportivo 
Municipal  do Bairro 
Kennedy, que encontra-

se com goteiras no 
telhado demandando 
conser tos,  a lém da 
substituição das goleiras 
e luminárias. O espaço 
esportivo e de lazer, 
além da comunidade, é 
utilizado pelos alunos da 
Escola Municipal Espírito 
Santo. 
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Pela Valorização da Música Gaúcha 
deputado que discutir shows 

em feiras e eventos no Estado

institucionais, para agir 
ainda mais em favor 
dos artistas locais.  É 
fundamental valorizar 
cada vez mais nossa 
arte, cultura e tradição!", 
ressalta o deputado 
Ernani Polo.

gaúchos sejam mais 
valorizados. 

Queremos ampliar 
e s s a  d i s c u s s ã o 
para  buscar  c r ia r 
mecanismos, seja com 
legislação específica 
e  c a m p a n h a s 

eventos realizados em 
nosso próprio Estado, 
muitos terminam por 
optar por shows com 
atrações nacionais.

 " Nossa intenção 
com o debate é buscar 
valorizar os artistas 
gaúchos também nestes 
eventos, ainda mais por 
tudo o que sofreram 
com o impedimento 
das atividades com a 
Pandemia. 

Recentemente vimos 
uma discussão nacional 
sobre elevados valores 
dispensados a artistas 
nacionais em shows 
e entendemos que 
há muito espaço para 
que nossos artistas 

Foi  aprovado na 
Comissão de Assuntos 
Municipais, desta terça-
feira (14) , requerimento 
de audiência pública 
por proposição do 
deputado Ernani Polo, 
a ser realizada em 5 de 
Julho, na Assembleia 
Legislativa, que vai 
debater a valorização 
da música regional 
gaúcha em eventos e 
feiras no Rio Grande 
do Sul.  

A partir de demanda 
recebida pelo deputado 
de diversos músicos, 
f o i  v e r i f i c a d a  a 
necessidade de um 
amplo debate, tendo 
em vista que em muitos 
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Prefeitura vai apoiar realização do 
1º torneio de bodoque de Horizontina

O 1º Torneio de Bodoque 
de Horizontina acontecerá 
no dia 24 de julho de 2022 
às 14h no Parque Municipal 
João de Oliveira Borges.

As inscrições devem 
ser fei tas através do 
WhatsApp pelo número 
( 5 5 )  3 5 3 7 - 1 6 1 6  o u 
na Secretaria do CTG 
Carreteiros de Horizonte, 
a taxa de inscrição será 
1 litro de Leite Integral 
(revertido para a ABOCH). 
O evento visa recordar a 
tradição e brincadeiras de 
antigamente, e que ainda 
estão presentes em dias 
atuais, obviamente, que o 
alvo não serão pássaros 
ou qualquer outro ser vivo, 
e sim alvos retangulares 
em papelão.

Serão disponibilizadas 
apenas 100 vagas – caso 
não preencha esse total, 
excepcionalmente será 
permitido fazer a inscrição 
até 30 minutos antes do 
sorteio (até às 13h do dia 
do torneio);

Os competidores devem 
chegar ao local do torneio 
30 minutos antes do seu 
início para participar do 
sorteio;

Haverá tolerância de 10 
minutos de atraso – depois 
desse horário o competidor 
s e r á  c o n s i d e r a d o 
d e s c l a s s i f i c a d o ;  A 
participação será nas 
categorias:

• 06 – 10 anos;
• 11 – 15 anos;
• 16 – 21 anos;
• e  22 – 100 anos;

É permitido para homens 
e mulheres de qualquer 
nacionalidade; residente ou 
não na sede do município; 
Cada competidor deverá 
compet i r  com o seu 
próprio bodoque; A Sua 
Realização será a cargo 
do CTG Carreteiros do 
Horizontina com apoio da 
SMDE, Sicredi e Rádio 
Vera Cruz.

Os disparos serão feitos 
a 10 metros de distância 
da base de apoio; O alvo 
oficial do torneio será um 
retângulo de tamanho 12 
cm x 4,5 cm;

Os cinco alvos ficarão 
aninhados paralelamente 
numerados; Os disparos 
deverão ser feitos em 
pé – sem nenhum apoio; 
Cada competidor terá 
direito a cinco disparos 
na fase eliminatória e nas 
finais;

A organização fornecerá 
as munições para o torneio: 

bola de gude – esfera de 
vidro (bolita); Não será 
permitido o uso de outra 
munição apresentada 
pelo competidor. Haverá 

premiação ao primeiro 
e segundo colocado. 
Outros detalhes constam 
no regulamento, que os 
inscritos terão acesso.
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Vida & Saúde oferece laserterapia 
aplicado à amamentação

Um serviço diferenciado 
para as mamães lactantes 
está sendo oferecido 
no Banco de Leite do 
Hospital Vida & Saúde. 
É a laserterapia, um 
tratamento realizado com 
laser aplicado diretamente 
na mama, que oferece 
mais conforto e bem-
estar no processo da 
amamentação. Indicado 
p a r a  o  t r a t a m e n t o 
de fissuras na mama, 
a laserterapia ainda é 
oferecida em poucas 
instituições hospitalares.

“ D e s d e  m a r ç o 
estamos oferecendo esta 
importante alternativa para 
as mamães. O processo 
de amamentação, por 
vezes, traz desconforto, 
por isso buscamos uma 
alternativa que facilite 
tanto a vida das mães, 
como a dos bebês. A 
Laserterapia auxilia no 
tratamento de fissuras 
mamárias, ingurgitamento 

e analgesia. É aplicado 
mediante aval iação, 
correção da pega e 
posicionamento da mãe 
e do bebê. O tratamento 
é indolor e consiste em 
rápidas apl icações”, 
explica a nutricionista 
Angélica Samrsla, que é 
responsável pelo Banco 
de Leite e a profissional 
habilitada a realizar a 
aplicação do laser nas 
mamães.

Quem já fez o tratamento 
garante a eficiência, como 
é o caso da Gabriela, mãe 
da pequena Olívia, que 
está prestes a completar 
dois meses. “Ao procurar 
o Banco de Leite para 
fazer o esgotamento das 
mamas após ter minha 
filha internada na UTI 
Neonatal, as meninas 
que trabalham no local 
viram que eu estava com 
fissuras nos bicos da 
mama, e foi então que 
elas me sugeriram fazer 
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as aplicações de laser. 
Fiz duas aplicações e as 
fissuras desapareceram. 
Essas aplicações são 
rápidas e indolores, 
bem como já se vê o 
resultado logo na primeira 
aplicação. Sou muito 
grata pelo tratamento 
que recebi de toda equipe 
do Banco de Leite e em 
especial a Angélica que 
fez as aplicações”, conta.

As apl icações são 
r e a l i z a d a s  d e n t r o 
do Banco de Leite do 

Hospital, em sessões 
rápidas. O tratamento 
é oferecido de forma 
gratuita e aberta para as 
mamães interessadas. A 
laserterapia é realizada 
mediante a avaliação das 
profissionais. O Banco de 
Leite está aberto todos 
os dias, das 8h às 12h 
e das 13h30 às 19h e 
disponibiliza de WhatsApp 
para atendimento da 
comunidade, através 
do número (55) 9.3618-
6871.
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Mais um loteamento é liberado pelo 
Governo Municipal de Tucunduva

N a  ú l t i m a  q u a r t a -
feira (15/06), o Prefeito 
Municipal Jonas Fernando, 
assinou o TRDO (Termo 
de Recebimento Definitivo 
de Obras) referente ao 
Loteamento Vista Bela.

O mesmo encontra-se 
apto para comercialização 
de terrenos e posterior 
cons t rução  por  seus 
proprietários. A Sra. Ana 
Busanello esteve presente 
no Gabinete Municipal para a 
assinatura dos documentos, 
r e p r e s e n t a n d o  a  A B 

Empreendimentos.
O Secretário de Obras, os 

Engenheiros Civis, Fiscal 
de Obras e a Assessora 
Jurídica da prefei tura 
estiveram presentes no 
ato da assinatura.

O Governo Municipal 
p a r a b e n i z a  a  A B 
Empreendimentos por 
acreditar no município 
e  p e l o  e x c e l e n t e 
empreendimento, agora 
aprovado definitivamente 
como Loteamento Vista 
Bela.

INVESTIMENTO

ESPORTE/DOUTOR MAURICIO CARDOSO

Campeonato Municipal Varzeano 
de Futebol de Campo Edição 

2022 começa em Agosto
A Administração Pública 

M u n i c i p a l  a t r a v é s  d o 
Departamento Municipal de 
Cultura, Turismo, Desporto 
e Lazer, conforme decreto 
municipal nº 3287 de 13 de 
junho de 2022, comunica que 
a partir do dia 22 de Junho 
até o dia 27 de julho, estarão 
abertas as inscrições para 
o Campeonato Municipal 
Varzeano de Futebol de Campo 
Edição 2022.

Conforme a Prefei tura 
Mauriciense, o certame  está 
previsto para iniciar em agosto 
com termino em dezembro de 
2022, e será disputado em 
duas categorias principal e 
aspirante.

As inscrições devem ser 

realizadas no Departamento 
Municipal de Cultura, Turismo, 
Desporto e Lazer junto a Casa 
de Cultura.  Mais informações 
podem ser obtidas pelo telefone 
(55) 5354-1629.
CAMPEONATO DE BOCHAS

Já a Segunda rodada do 
Campeonato Municipal de 
Bocha e Canastra será neste 
final de semana dia 18, sábado, 
às 13:45 horas.  Os jogos desta 
rodada serão:

- na localidade do Balneário Ilha 
do Chafariz / Bar do Eno x Esquina 
Londero

- na localidade de Barra do 
Centro Novo / Barra do Centro 
Novo x Sagrada Família

- na localidade de Lajeado 
Bento / Lajeado Bento x Cristo Rei.



17 DE JUNHO DE 2022 17

Plantio de trigo é retomado no 
Estado diz boletim da Emater
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A s  a t i v i d a d e s 
de  imp lan tação  de 
lavouras de trigo foram 
interrompidas na semana 
anterior pela ocorrência de 
chuvas e posteriormente 
p e l a  m a n u t e n ç ã o 
de alta umidade nos 
solos, que impediam as 
operações. Mas desde 
o último sábado (11/06), 
essas atividades foram 
retomadas, com maior 
intensidade.

Segundo o Informativo 
Conjuntural produzido e 
divulgado na quinta-feira 
(15/06) pelas gerências 
d e  P l a n e j a m e n t o 
e  Comun icação  da 
E m a t e r / R S - A s c a r , 
vinculada à Secretaria 
da Agricultura, Pecuária 
e Desenvolvimento Rural 
(Seapdr), a estimativa de 
cultivo de trigo para safra 
2022 é de 1.413.763 
hectares, representando 
aumento de 15,04% em 
relação à safra anterior. A 
produtividade estimada é 
de 2.822 kg/ha. 

Os triticultores apontam 
maior  demanda por 
recursos financeiros em 
relação ao ano anterior 
e maior dificuldade em 
obtê-los em função da 
ofer ta reduzida nos 
agentes bancários. A 
estimativa de cultivo 
de canola para a safra 
2022 é de 48.457 ha, 
representando elevação 
de 66,79% em relação 
à  sa f ra  an te r io r.  A 
produtividade estimada 
é de 1.885 kg/ha. A 
cultura está em fase de 
implantação.

A estimativa de cultivo 
de aveia branca para a 
safra 2022 é de uma área 
de 392.507 hectares, 
sendo 14,26% superior 
à  sa f ra  an te r io r.  A 
produtividade estimada 
é de 2.217 kg/ha.

A estimativa de cultivo 
de cevada para a safra 
2022 é de 36.727 ha, 
representando elevação 
de 0,84% em relação 
à  sa f ra  an te r io r.  A 

produtividade estimada 
é de 2.958 kg/ha.

PREVISÃO 
DO TEMPO

Os próximos dias terão 
chuvas expressivas, 
muito frio e geadas no 
RS. No sábado (18/06) 
e domingo (19/06), o 
ingresso de uma nova 
m a s s a  d e  a r  s e c o 
e fr io vai garantir  o 
tempo firme e provocar 
o declínio acentuado 

da temperatura, com 
formação de geadas 
na maioria das regiões. 
N a  s e g u n d a - f e i r a 
(20/06), o ar frio perderá 
i n t ens i dade ,  e  as 
temperaturas estarão 
mais amenas em todo 
o Estado. Entre a terça 
(21/06) e quarta-feira 
(22/06), o deslocamento 
de uma área de baixa 
pressão vai aumentar a 
nebulosidade e provocar 
pancadas de chuva na 
maioria das regiões.



18 17 DE JUNHO DE 2022Edição Final de Semana

TSE divulga montante do 
Fundo Eleitoral e União Brasil 

e PT levam maior quantia
O Tribunal Superior 

Eleitoral (TSE) divulgou 
na noite desta quarta-
feira(15) a partilha 
dos R$ 4,9 bilhões 
do Fundo Especial 
de Financiamento de 
Campanha (FEFC), 
o Fundo Eleitoral, 
destinado às legendas 
para  as  E le ições 
Gerais de 2022. O 
maior Fundo Eleitoral 
da história foi dividido 
entre os 32 partidos 
políticos registrados 
no TSE.  O União 
Brasil, PT, MDB são 
os partidos com maior 
quantia recebida.

O Un ião  Bras i l , 
nascido da fusão entre 
Democratas e PSL, 
teve direito a mais 
de R$ 782 milhões. 
Já o PT, pr incipal 
partido de oposição 
ao governo federal, 
recebeu pouco mais 
de R$ 503 milhões. 
O MDB teve direito a 
R$ 363 milhões. Além 
disso, o PSD recebeu 
R$ 349 milhões e o PP 
aproximadamente R$ 
344 milhões. Juntas, 
essas cinco legendas 
r e s p o n d e m  p o r 
47,24% dos recursos 
distribuídos.

O Fundo Eleitoral 
foi criado em 2017. 
S u a  c r i a ç ã o  s e 
seguiu à proibição do 

financiamento privado 
de campanha. Em 2015, 
o Supremo Tribunal 
Federal (STF) proibiu 
doações de empresas 
a campanhas políticas, 
sob a alegação de 
haver desequilíbrio 
na disputa política e 
exercício abusivo do 
poder econômico.

Para distr ibuir  o 
Fundo Eleitoral,  o 
TSE utiliza critérios 
definidos em lei. Dois 
por cento do total são 
divididos igualmente 
por todos os partidos 
registrados no tribunal.

Além disso, 35% 
são divididos entre 
o s  p a r t i d o s  q u e 
tenham pelo menos 
um representante 
n a  C â m a r a  d o s 
D e p u t a d o s ,  n a 
p r o p o r ç ã o  d o 
percentual de votos 
obtidos por eles na 
última eleição. Outros 
48% são divididos 
entre os partidos na 
proporção do número 
de representantes 
na Câmara e 15% 
divididos na proporção 
d o  n ú m e r o  d e 
representantes no 
Senado.

Os  recu rsos  do 
Fundo Eleitoral não 
s ã o  r e p a s s a d o s 
aos partidos a título 

d e  d o a ç ã o .  E l e s 
devem ser usados 
exclusivamente no 
f inanciamento das 
campanhas eleitorais, 
e as legendas devem 
prestar  contas do 
uso desses valores à 
Justiça Eleitoral.

A verba repassada só 
ficará à disposição do 
partido político depois 
que ele definir critérios 
para a distribuição 
dos valores. Esses 
critérios devem ser 
aprovados pela direção 
executiva nacional do 
partido e precisam 
s e r  d i v u l g a d o s 
publicamente.

Confira abaixo os 
dez partidos que mais 
receberam receitas do 

Fundo Eleitoral:
União Brasi l :  R$ 

782.549.751,69
P T :  R $ 

503.362.324,00
M D B :  R $ 

363.284.702,40
P S D :  R $ 

349.916.884,56
P P :  R $ 

344.793.369,45
P S D B :  R $ 

320.011.672,85
P L :  R $ 

288.519.066,50
P S B :  R $ 

268.889.585,68
P D T :  R $ 

253.425.162,09
Republicanos: R$ 

242.245.577,52
A lista completa pode 

ser acessada no site 
do TSE.
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U m a  d a s  m a i s 
emergentes lideranças 
políticas femininas da 
região, a vice-prefeita 
d e  S a n t o  C r i s t o 
Laureci Finger Riewe, 
a c o m p a n h a d a  d o 
Secretário de Agricultura 
do  mun ic íp io  E l ton 
Backes ,  es teve  em 
Horizontina na última 
quarta-feira, onde foi 
recebida em audiência 
pelo prefe i to  Jones 
Cunha.

As lideranças santo-
cristenses vieram fazer 
convite oficial ao município 
e especialmente aos 
criadores de suínos, 
para participar do 46º 
Dia Estadual do Porco, 
promovido pela ACSURS 
e Prefeitura Municipal 
a ser realizado dia 12 
de agosto de 2022, na 
localidade de Linha Salto 
– Santo Cristo.

 O contato entre as 
l i d e r a n ç a s  s e m p r e 
oportuniza a troca de 
informações, ideias e 
experiências sobre o 
andamento administrativo 
de municípios,  muito 
p a r e c i d o s  e m  s u a 
economia, como são 
Santo Cristo e Horizontina.

Cunha  agradeceu 
ao convite e garantiu a 
representatividade do 

município junto ao evento, 
o que será organizado 
pela Secretária Municipal 
de Desenvolvimento 
Rural e produtora de 
suínos Neiva Ebr in, 
c o m  a  A s s o c i a ç ã o 
de Suinocultores de 
Hor izon t ina  e  suas 
lideranças.

Confo rme a  v ice -
prefeita Laureci e o 
sec re tá r io  E l ton ,  a 
programação envolverá 
p a l e s t r a s  s o b r e  o 
mercado para a carne 
suína, com o Presidente 
da ABCS – Associação 
Brasi le i ra da Carne 
Suína Marcelo Lopes, 
com o Presidente da 
ACSURS – Associação 
de Criadores de Suínos 
do Rio Grande do Sul 
Valdecir Luís Folador e 
ainda com o Consultor 
de Mercado Fernando 
Henr ique Ig lesias e 
convidados.

Um destaque especial 
que deve valorizar o 
evento será um espaço 
dedicado a fala dos 
candidatos ao Governo 
do Rio Grande do Sul, que 
serão convidados para 
estarem presentes, haja 
vista o caráter Estadual 
do Evento.  

O  e n c o n t r o  v a i 
encerrar com almoço 

aos presentes à base de 
carne suína.  

O Dia Estadual do Porco 
é um evento itinerante, 
promovido anualmente 
entre a ACSURS e a 
Prefeitura do Município 
Anfitrião. A escolha de 
Santo Cristo não é por 
acaso. O município foi 
reconhecido em 2019 
como campeão gaúcho 

Santo Cristo vai sediar dia 
12 de agosto mais uma edição 

do Dia Estadual do Porco
Além de palestras haverá espaço para pronunciamento 

dos candidatos a governador

de produtividade em 
Leite e Suínos.

Atualmente o município 
possui, segundo números 
da Inspetoria Veterinária 
170 mil cabeças em seu 
rebanho de suínos, com 
23 UPLs – Unidades 
Produtoras de Leitões, 
5  p r o p r i e d a d e s  d e 
creches e 62 granjas de 
terminação.
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Horizontina Futsal perde para o 
Atlântico por 6 a 3 em Erechim

Nesta quinta-feira, 
16, em jogo às 11h 
em Erechim, o Galo 
venceu de virada o 
Horizontina Futsal, 
por 6 a 3 e com o 
resultado, chega aos 
10 pontos após quatro 
jogos.

Horizontina Futsal, 
que vinha de duas 
vitórias consecutivas 
nas duas primeiras 
rodadas ,  abr iu  o 
placar cedo, logo aos 
13 segundos, Andrew 
surgiu de surpresa no 
ataque para chutar 
cruzado e fazer 1 a 0. 
O gol logo cedo, não 
abalou o experiente 
Galo, que buscou 
organização, foi para 
o ataque e conseguiu 
a virada ainda na 
primeira etapa.

O  p r i m e i r o  g o l 
veio na cobrança de 
lateral cobrado por 
Serginho que Rick 
recebeu na área e de 
cabeça desviou para 
fazer o gol. Depois, 
aos 9min39, Mazetto 
recebeu na frente e 
de fora chutou forte 
fazendo 2 a 1, virada 
do Galo. A 14min39, 
outra vez Rick recebeu 
na área e novamente 
de  cabeça  fez  o 
terceiro.

A primeira etapa 
teria ainda o quarto 
go l  marcado  por 
S e r g i n h o ,  a o s 
15min19, arriscando 
de longe e fazer 4 a 1.

Ass im como na 
primeira, a segunda 
etapa começou com 
gol de Horizontina. 

Logo a 29 segundos, 
Muskito descontou. 
Mas aos  6mn30, 
Ricardo surgiu na 
frente do ataque e 
completou fazendo 5 a 
1. Logo depois, a 7min, 
Mazetto marcou seu 
segundo gol no jogo, 
o sexto do Atlântico. 
Já a 18min23, Tevez 
desviou e finalizou o 
placar em 6 a 3.

No próximo dia 26 
de junho, sábado 
da outra semana, o 
Horizontina Futsal 
volta a jogar em casa, 
diante da ALAF de 
Lajeado. O jogo de 
hoje foi antecipado 
para o feriado de 
Corpus Christi em 
razão da agenda de 
jogos do Atlântico na 
Liga Nacional.

ESPORTE

O Atlântico segue líder no Grupo A da primeira fase do Campeonato Gaúcho de 
Futsal e o clube horizontinense fica na segunda colocação.
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Hor izont ina tem a 
Campanha Nota Premiada 
– Compre aqui e ganhe 
prêmios. Realização 
do Governo Municipal 
através da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico e ACIAP.

A o  c o m p r a r  n o 
comércio local e exigir 
a nota fiscal colocando 
CPF na nota ,  você 
estimula a circulação de 
recursos e tributos em 
nossa economia.

Empresas ficam mais 
fortes e geram mais 
empregos e a prefeitura 

melhora sua arrecadação 
p a r a  e n t r e g a r  a 
comunidade melhores 
serviços e mais obras de 
infraestrutura.

Na manhã da última 
quarta-feira, dia 15, 
mais um Sorteio da Nota 
Premiada fase Dia dos 
Namorados, no auditório 
d a  A C I A P.  F o r a m 
contemplados cada um 
com um prêmio de R$ 
1.000,00 em dinheiro 
depositado na conta Inês 
Sostisso e Gilmar Mello.

O consumidor pode 
continuar comprando e 

valorizando o comércio 
loca l ,  ex ig indo  seu 
CPF na Nota Fiscal 
apresentando as mesmas 
para troca por cautelas 
na ACIAP ou Secretaria 

de Desenvolv imento 
Econômico.  A cada R$ 
50,00 em notas (podendo 
ser no somatório), o 
cidadão tem direito a um 
cupom.

Nota Premiada Horizontina realizou 
sorteio da fase Dia Dos Namorados
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Crissiumal na rota do 
contrabando 

de agrotóxicos, 
diz polícia. 
Mais duas 

cargas apreendidas
 e casal preso

N a  q u i n t a - f e i r a 
(16 /06 ) ,  às  23h45 
Policiais Militares do 
7° BPM prenderam um 
casal por contrabando 
de agrotóx icos em 
Crissiumal.

A prisão ocorreu na 
local idade de Vista 
Nova, após abordagem 
de um veículo, sendo 
localizado no seu interior 
20 galões de agrotóxicos 
de origem estrangeira.

A i n d a  f o r a m 

apreendidos mais 24 
galões de agrotóxicos 
em outro veículo que 
fugiu da abordagem 
e acabou perdendo o 
controle e chocou-se 
contra um barranco. 
O condutor não foi 
localizado.

O casa l  p reso  e 
a carga apreendida 
foram encaminhados 
para flagrante na Polícia 
F e d e r a l  d e  S a n t o 
Ângelo.

POLICIALSMDR vai 
disponibilizar 

mudas de ramas 
de mandioca da 

EMBRAPA

A Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Rural de Horizontina vai 
disponibilizar mudas de 
ramas de mandioca aos 
produtores locais.  As 
manivas de mandioca, 
como são chamadas 
terão seus pedidos 
abertos no dia 17 de 
junho, sexta-feira,  a 
4 de julho. O Valor 
será de R$ 30,00 por 
feixes de rama que dará 

aproximadamente 200 
mudas. 

As mudas são da 
variedade baianinha e 
a entrega está prevista 
entre 25/07 a 06/08. 
Elas serão adquiridas 
d e  f o r n e c e d o r e s 
c redenc iados  pe la 
Embrapa do Paraná, 
destaca a Secretária de 
Desenvolvimento Rural 
de Horizontina Neiva 
Ebrin.
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POLICIAL / TRÊS DE MAIO

Um homem foi preso 
com drogas em Três de 
Maio, em mais uma ação 
conjunta de policiais da 
Polícia Civil e da Brigada 
Militar, na manhã da 
quarta-feira (15).

A prisão e a apreensão, 
ocorreu em abordagem 
a um automóvel Fiat 
Pálio nas proximidades 
da Escola Germano 
Dockhorn. Em revista 
veicular, os policiais 
localizaram maconha 
e cocaína, além de 
balança de precisão 

e celulares que foram 
apreendidos. As drogas 
estão avaliadas em R$ 
50 mil.

O elemento foi preso 
em flagrante por tráfico 
de  d rogas ,  e  após 
ser apresentado na 
Delegacia de Polícia, 
foi encaminhado para 
o Presídio Regional de 
Santa Rosa. A Polícia 
Civil recebe denúncias 
pe lo  Wha tsApp  55 
98404-9083.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias

Em ação conjunta PC e BM 
prendem homem e apreendem 
drogas avaliadas em R$ 50 mil
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FEMA promove Seminário de Educação
G e s t ã o  d a 

A p r e n d i z a g e m : 
D e s a f i o s  d e  u m a 
Nova escola para um 
novo Tempo. Essa é 
proposta do Seminário 
de Educação, que será 
realizado no dia 18 
de julho, das 8h às 
20h, no Centro Cívico e 
Cultural Antonio Carlos 
Borges. Serão 12 horas 
de puro conhecimento 
e compartilhamento de 
EXPERIÊNCIAS.

Com a participação 
especial de José Moran, 
Educador, Pesquisador 
e Ex-professor  da 
USP,  o  seminár io 
tem como propósito 
debater sobre Gestão 
da Aprend izagem: 
desafios de uma Nova 
Escola para um Novo 
Tempo, uma forma de 
reaprender a ensinar e 
a fazer educação.

A lém de  Moran , 
estarão com a gente 

a professora Márcia 
Carvalho, escritora 
e ex-presidente do 
Conselho Estadual 
de Educação do Rio 
Grande do Sul; Sirilei 
Gambin, escritora e 
palestrante; Nedisson 
G e s s i ,  p r o f e s s o r 
e  coordenador  do 
Núcleo de Inovação 
e  T e c n o l o g i a 
E d u c a c i o n a l ; 
G u i l h e r m e  H e n z , 
médico neuropediatra; e 

Jorge Trevisol, filósofo, 
teólogo e psicólogo.

Os ingressos são 
limitados e podem ser 
adquiridos pelo whats 
(55) 9 9182 6272 no 
valor de R$ 80,00. 
Grupos de 5 pessoas ou 
mais pagam somente 
R$ 60,00 por pessoa. 
O evento é destinado a 
professores, técnicos-
a d m i n i s t r a t i v o s  e 
demais interessados à 
área educacional.


